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市民説明会の実施

熊谷市にお住まいの方を対象とした市民説明会を実施しました。２５名の方が参加され、活発
な意見交換が行われました。

主なご質問・ご意見

必要性

「熊谷市庁舎整備基本構想（案）」に関する
市民説明会を開催しました

このたび、新庁舎の基本的な考えかたとなる「熊谷市庁舎整備基本構想（案）」を取りまとめま
したので、説明会を次のとおり開催しました。２５名の方にご参加いただきました。

説明会の概要

開催日

場所

2025年2月15日（土）

緑化センター（宮町二丁目37-1）2階研修室

方針・
機能

参加者からのご質問 熊谷市の回答

市庁舎を再整備することは前提か？ 再整備することを前提に検討しています。

市庁舎を再整備すること自体は特に異論は無い。 ご意見ありがとうございます。

外国人や障害者や車椅子の方だけでなく多様な形が
来庁することが予想されるがどのような配慮を考え
ているか？

ピクトグラムの採用や外国語対応や音声案内導入等、
誰でも使いやすい様々な工夫を検討したいと考えて
います。

導入機能はワークショップの意見も取り入れられてい
ると感じた。

ご意見ありがとうございます。

基本構想に熊谷らしさが感じられない。もっと熊谷な
らではの要素を取り入れてほしい。

ご意見ありがとうございます。今後の計画の参考とさ
せていただきます。
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主なご質問・ご意見

参加者からのご質問 熊谷市の回答

埼玉県の北部拠点と市庁舎は合築か別棟かどちら
か？

合築か別棟とするかは決まっておりません。今後県と
協議していきます。

コミュニティひろばは県市で保有する敷地との理解だ
が、市の土地保有比率で計算すると必要面積を賄え
ないように思えるが、評価は適正なのか？

県の必要面積が未定ではありますが、県と市で必要
面積が賄えるように想定しております。

新庁舎が寿命を迎えるであろう80年後、将来の人口
減少を考慮すると市職員も減ると予想されるが、今
想定している行政機能を維持する必要があるのか？

近年市の職務内容は増加傾向にありますが、DXや新
たな働き方により、将来的に必要面積が減少すること
も加味して検討していきます。

現在コミュニティひろばで行われているようなイベン
ト等は今後どこで開催されるか？

新庁舎でも広場を確保することを想定しています。そ
の他の代替地も検討していきます。

コミュニティひろばでの整備は決定事項か？ 最有力候補地として検討を進めていきます。

現庁舎の跡地利用はどうなるか？ 今後検討していきますが、まず市として活用可能性を
確認し総合的な可能性を考慮し検討していきます。

事業費には立体駐車場などのコスト等は含まれてい
るか？

基本構想素案に記載の通り、駐車場・什器備品費等は
含んでおりません。

下水道等含め生活に影響の大きいインフラもあるが、
熊谷市全体で50年を超えるなど老朽化している施設
（インフラ含む）はあるか？またそれらも含めて市庁舎
整備の優先順位は高いという考えなのか？

公共施設個別施設計画にて、老朽化施設に対する方
針を示しております。下水道の空洞化等の調査も行っ
ており、市庁舎の再整備は妥当と考えています。

市庁舎整備の費目は何に該当するか？市の財政負担
はどのようになるか？

事業手法によって市の負担額も異なりますが、今後基
本計画で検討していく予定です。補助金や市債等を活
用しながら市の負担が抑えられるよう検討していき
ます。

分庁舎方式を廃止して、行政センター機能のみを分庁
舎に残すのはもったいない。例えば土地を売却して建
設費に充当したり、道の駅などの集約するなどは検討
できないか？

ご意見ありがとうございます。分庁舎方式は廃止する
一方で、相談機能を残すことについては地域から求め
られていると認識しています。今後の分庁舎のあり方
については段階的な検討が必要と考えています。

現在分庁舎で実施している雑誌回収・コンポスト・給
水スポット等の取組を新庁舎でも実施してほしい。

ご意見ありがとうございます。現在江南庁舎で実施し
ている取組ですが、本部機能集約により今後新庁舎
で実施できる良い取組は取り入れたいと考えていま
す。

県北全体における災害拠点も考えてほしい。 ご意見ありがとうございます。今後の計画の参考とさ
せていただきます。

地域の声を聞く機会を設けてほしい。 ご意見ありがとうございます。今後の計画の参考とさ
せていただきます。

市庁舎整備にあわせて駅からコミュニティひろばにか
けての人流が、中心市街地空洞化に対して良い影響
が出るよう考えてほしい。

ご意見ありがとうございます。今後の計画の参考とさ
せていただきます。
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